
 

 

 

 
資料６ 

 

平成３０年度国民健康保険作業部会の開催状況について 

 

     個別の協議事項について、実務担当者レベルで実効性のある推進方策等の検討を行う 

「千葉県国民健康保険作業部会」について、平成３０年度は「財政運営」「事務処理標準化」の 

２テーマでそれぞれ１回ずつ開催しましたので、結果の概要を報告します。 

 

１ 財政運営 

  ○平成３１年３月６日（水）１０：００～１１：３０（於：千葉県庁南庁舎７階） 

出席団体：千葉市・市原市・船橋市・松戸市・野田市・白井市・銚子市・長生村・君津市・ 

     千葉県国民健康保険団体連合会・千葉県（国保運営室） 

○議題：保険料水準の統一について 

 ・県から保険料水準の統一について、納付金算定における考え方や他都道府県における対応

状況等を説明し、各支部担当者と意見交換を行いました。 

 ・各支部担当者からは、「いきなり統一ではなく、段階的な統一が望ましい」、「運営方針の

見直しの際に、統一に係る方針を記載した方が良い」、「最終的には保険料（税）率の完全

統一が好ましい」等の意見がありました。 

   

２ 事務処理標準化 

  ○平成３１年３月６日（水）１３：３０～１４：５０（於：千葉県庁南庁舎７階） 

出席団体：千葉市・市川市・柏市・我孫子市・成田市・香取市・芝山町・勝浦市・南房総市・ 

     千葉県国民健康保険団体連合会・千葉県（国保運営室） 

○議題：①市町村事務処理標準システムにおいて県内で統一的に定めるパラメータについて 

    ②市町村事務処理標準システムに関する県内市町村の導入意向の状況等について 

 ・県から市町村事務処理標準システムについて、県内で統一するパラメータの設定案及び市

町村の導入意向の状況について説明し、各支部担当者と意見交換を行いました。 

 ・各支部担当者からは、「市町村単独では導入メリットに乏しく、県クラウドの推進を希望す

る」、「システムのメリットや使い勝手等の情報が欲しい」等の意見がありました。 
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３ 今後の予定 

 ・作業部会（財政運営）について 

保険料水準の統一も含めた今後の納付金等の算定の考え方について、国保運営方針の見直しを

視野に入れ、今年度中の開催を検討します。 

 ・作業部会（事務処理標準化）について 

昨年度実施の「市町村事務標準システムについて」のほか、一部市町村から意見のあった「糖

尿病性腎症重症化予防事業を始めとする保健事業」等、国保運営方針の見直しを視野に入れ、

今後の議題や開催時期を検討します。 

 

 


